

# *Miguel Díaz-Canel félicite les scientifiques cubains*

---



La Havane, 16 jan. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a adressé ce mercredi ses félicitations à tous les scientifiques cubains à l'occasion de la journée de la Science.

Sur Twitter, le président cubain a rappelé une phrase prononcée par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, en 1960, au siège de l'Académie des Sciences de Cuba.

Le Commandant en Chef a alors souligné que l'avenir de notre pays devait être nécessairement un avenir d'hommes de sciences et de pensée. Cette phrase a jeté les bases de la politique scientifique nationale.

La célébration de la journée de la science cubaine a été instaurée en 1990.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/212074-miguel-diaz-canel-felicite-les-scientifiques-cubains>



**Radio Habana Cuba**